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secrétariat ouvert le lundi après-midi de 14 h à 17 h 

    

Résumé de l’Assemblée Générale du 23 janvier 2025 
 

Le vingt trois janvier deux mille vingt cinq les membres de l’association « Amicale des Retraités de 

Bretignolles-sur-Mer» se sont réunis à la salle des fêtes, rue de la Gîte, à Bretignolles-sur-Mer, sur 

convocation de Monsieur Francis ROBIN, Président de l’Amicale conformément aux statuts. 

 

Le quorum étant atteint, Monsieur Francis ROBIN déclare ouverte l’Assemblée Générale de 

l’Amicale. 

 

Encore une fois, nous y sommes, voilà déjà un an que l’on en parle et tous les ans le même 

scénario se répète. Notre troisième rendez-vous dans cette salle des fêtes toujours aussi bien 

remplie, après le mardi gras et le banquet de fin d’année. 

Je profite de l’occasion pour souhaiter à chacune et chacun d’entre vous une excellente année 2025, 

qu’elle soit heureuse et prospère tant au point de vue familiale que culturelle et sportive. Et je pense 

qu’à l’amicale, il y a tout ce qu’il faut pour y arriver. Vœux de bonheur, de santé, d’amitié, 

d’épanouissement, de joie, de tendresse, de sagesse pour certains, et bien d’autres choses encore.  

Je remercie tous les membres de l’amicale : le CA, le bureau, les animateurs culturels, les 

animateurs sportifs, les bénévoles et enfin tous les adhérents présents dans cette salle. Ils ont su, par 

leur savoir-faire, leur savoir être, leur dévouement, leur faculté de compréhension et d’implication, 

leur patience, souvent mise à rude épreuve, leur indulgence, et surtout leur disponibilité, faire 

avancer et évoluer notre association, assurer la continuité et la bonne vie au sein de nos activités. 

Je remercie au nom de l’association les élus de la commune, Mr le maire et ses adjoints pour la mise 

à disposition de nombreux équipements communaux : pole associatif, salle de sport maison des 

jardins, local boule en bois etc. Elus toujours présents pour ce rendez-vous même si l’agenda du 

premier magistrat de la commune n’est pas toujours compatible avec un rendez-vous dans la 

journée. Je remercie également le personnel de la mairie pour la gestion et le planning des salles en 

accord avec les autres associations de la ville. Et enfin je remercie nos partenaires, le super U et le 

crédit mutuel. 

Au terme de notre A.G, nous procéderons au renouvellement du tiers de notre conseil 

d’administration et préparerons l’élection du bureau qui aura lieu demain matin. 

Tous les nouveaux adhérents (plus de 100) ont été accueillis dans les meilleurs conditions grâce à 

votre disponibilité sans faille. Disponibilité résultant de votre ouverture d’esprit, de votre 

implication dans cette association. Mais pour continuer à fonctionner correctement, l’amicale des 

retraités à besoin d’animateurs, de membres du conseil d’administration et lorsque je regarde les 

candidatures, les prétendants ne sont pas nombreux.   

https://www.amicale-retraites-bretignolles-sur-mer.fr/


Mr ROBIN Francis nous demande de respecter une minute de silence pour rendre hommage aux 

adhérents disparus dans l’année. 

Le bureau était présidé par Monsieur ROBIN Francis  

La secrétaire de séance était Madame HAUS Marie-Pierre 

 

Monsieur ROBIN Francis donne la parole à Madame DOULAY Agnès, responsable des voyages. 

Elle nous fait part des divers voyages pour 2025.  

 

Monsieur ROBIN Francis laisse la parole à « Madame HAUS Marie-Pierre » secrétaire de 

l’Amicale qui remercie les membres présents et leur souhaite ses meilleurs vœux. Elle annonce que 

l’Amicale compte à ce jour 754 adhérents dont 476 sportifs. Il y a 81 adhérents qui n’ont pas 

renouvelé leur adhésion, mais une centaine de nouveaux sont venus nous rejoindre.  

Les inscriptions et renouvellement auront lieu en juin. Les dates vous seront communiquées 

ultérieurement. Si vous ne pouvez être présents vous pourrez remettre votre dossier complet à une 

personne qui le déposera pour vous. 

En septembre, les inscriptions seront réservées uniquement aux nouveaux adhérents Brétignollais. 

Je vous ai adressé un courrier, début octobre, pour recruter des adhérents pour le Conseil 

d’Administration. Je suis très déçu car nous n’avons reçu que quatre candidatures sur 750 membres. 

A ce rythme-là, bientôt il n’y aura plus d’Amicale, donc plus d’activités. 

La vocation de l’Amicale, c’est la recherche et le groupement, sous le signe de l’amitié, des retraités 

et de leur conjoint, et d’organiser en commun ou par groupe, des loisirs d’ordre culturels, sportifs, 

des sorties, des voyages, des repas, de  diverses manifestations. 

Nous avons besoin de personnes qui s’investissent dans l’Amicale. 

Il faut penser à l’avenir. Les animateurs ne sont pas éternels. Certains animateurs animent depuis 

plus de 15ans et certains souhaitent être remplacés ou épaulés, s’il y a des volontaires, merci de voir 

avec le responsable des sports pour les sportifs ou bien le bureau pour les animateurs de cultures et 

loisirs. 

Un petit rappel : il est impératif d’avoir l’autorisation du Président, pour toute demande 

auprès de la Mairie ou autre organisme.  

En ce qui concerne les mails envoyés, merci de bien vouloir répondre aux personnes concernées : 

exemple pour les randos : aux personnes indiquées sur le mail ou pour des renseignements sur les 

voyages ou sorties, directement à l’adresse mail des voyages. Cela nous facilitera la vie. Si vous ne 

recevez pas de mail, envoyer un message au bureau, afin que nous corrigions ce problème. 

Parmi les adhérents, il y a des critiques envers le bureau de l’Amicale, cependant ces personnes ne 

se proposent pas pour participer à la gestion et soutenir le bureau. La gestion d’une amicale de plus 

de 750 personnes demande un investissement très important et nous n’avons pour remerciement   

que votre respect et votre reconnaissance et dans certains cas votre amitié. Nous n’avons aucune 

indemnisation et aucun avantage ne nous est offert. Nous offrons gratuitement notre temps, notre 

énergie et tous les frais que cela implique. Si parfois vous trouvez que nous sommes désagréables, 

cela résulte bien souvent d’attitudes désobligeantes de certains adhérents. Un bonjour et un merci 

serait bien apprécié. Merci de m’avoir écoutée. 
 

 

Monsieur Francis ROBIN laisse la parole à « Monsieur José PARETS ». Ce dernier nous félicite 

pour la bonne gestion de l’Amicale. Il nous informe que nous sommes la plus grosse association de 

la commune, gérée uniquement par des bénévoles, et l’association qui a le plus d’activités 

différentes. Il remercie également toutes les personnes qui œuvrent au sein de l’association. 

Monsieur le Maire, prend la parole, il présente ses vœux à toute l’assemblée et nous félicite à son 

tour pour notre bonne gestion et notre dynamisme. 

 

Monsieur Francis ROBIN reprend la parole. 



 Il tient à remercier Monsieur José PARETS ainsi que la municipalité pour les aides apportées à 

notre Amicale : 

- Aide financière (subvention) 

- Mise à disposition gracieusement de locaux et des installations sportives, ce qui nous permet de 

pratiquer nos activités pour un prix d’adhésion raisonnable. 

 

Francis ROBIN, nous a présenté un petit film sur la vie de l’Amicale en 2024. 

 

Monsieur ROBIN Francis, nous informe de l’augmentation des cotisations : 

- Pour l’adhésion à l’Amicale de 17,00 € elle passe à 20,00 € 

- Pour l’adhésion sport de 43,00 € elle passe à 45,00 € 

 

Il demande aux personnes présentes de voter : 

- Non : 0 

- Abstention : 0 

- Oui : 370 

L’augmentation est acceptée à l’unanimité. 

 

 

Martine PERSILLET (trésorière) nous présente les comptes. La date de clôture de l’exercie est le 31 

août.  Il en résulte un bilan négatif de 8103,71 € (du en parti à l’achat de matériel informatique, 

vidéoprojecteur, mannequin, défibrillateur …). 

Messieurs Jacky PEGEOT ET Michel SARRAZIN (vérificateurs aux comptes) nous annoncent que 

les comptes annuels sont réguliers et que la comptabilité est très bien tenue. 

 

L’ensemble des membres présents approuve le rapport d’activités. 

Le rapport financier validé par les vérificateurs aux comptes a été approuvé à l’unanimité par les 

membres présents. 

Avant de conclure, Francis ROBIN demande à tous les animateurs sportifs et non sportifs présents, 

de venir devant la scène pour faire une photo souvenir, sous les applaudissements de l’assemblée. 

 

Pour conclure… 

Amis sportifs et non sportifs, ayez toujours à l’esprit que votre association a été créée il y a 53 ans 

pour votre plaisir et que ce n’est pas un produit que vous avez acheté. Aussi, comme tous les ans, je 

citerai Kennedy :     

“ Demandez-vous ce que vous pourriez faire pour votre association et non pas ce que votre 

association peut faire pour vous“. 

 

Merci de votre attention 

 

Pendant le dépouillement, les personnes présentes dégustent la galette offerte par l’Amicale. 

 

Sur 750 personnes inscrites : 

 

- Nombre de votants : 370 

- Nombre de votes exprimés : 368 

- Nombre de votes nuls : 2 

- Dont 91 personnes qui ont voté par procuration 



Avant de conclure son discours, Francis ROBIN tient à rappeler que notre fonctionnement est basé 

sur le principe « les retraités au service des retraités ».  

 

- 8 membres sont sortants    

AUBRIOT Isabelle, DOULAY Agnès, FORTIN Jacques, HERMENTWilliam, MAGNET Joël, 

ROBIN Francis, ROUSSEAU Marie-Noëlle, SALA Annie 

 

- 2 membres ont démissionné 

PIERRU Christine, PIRIOU Anne-Marie 

 

- 4 membres se représentent 

DOULAY Agnès, HERMENT William, ROBIN Francis , SALA Annie 

 

- 4 adhérents ont proposé leur candidature 

BONO Marie-Christine, LABOURE Eliane, LEREUIL Véronique, PICHON Bernard 

 

 

Résultat du vote : 

 

BONO Marie-Christine (349 voix) DOULAY Agnès (350 voix) HERMENT William (318 voix) 

LABOURE Eliane (350 voix) LEREUIL Véronique (348 voix) PICHON Bernard (351 voix) 

ROBIN Francis (333 voix) SALA Annie (350 voix) 

 

Tous ont été élus, le Conseil d’Administration compte désormais 20 membres, 1 membre honoraire 

et 1 membre d’honneur : Monsieur Jean RENAUDEAU. 

 

Après communication des résultats, la séance est levée à 17h00. 

 

 

         Le Président 

         Francis ROBIN 

 

 

 

 

 

 

 


